



Rommel confirma cambio

El diputado federal Rommel Pacheco Marrufo dejó formalmente de ser parte de la bancada del Partido Acción Nacional, para incorporarse al Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro.

En sesión ordinaria, se informó a la asamblea en el Palacio Legislativo de San Lázaro la recepción del oficio de la coordinación de la fracción morenista por el que se comunica la adición del legislador.

Al respecto, el líder morenista Ignacio Mier Velazco expresó que, “de forma valiente, Rommel Pacheco se suma a la Cuarta Transformación.

“No importa de dónde venimos, sino el camino que podamos construir juntos. Morena es un movimiento abierto a las mujeres y hombres libres que buscan la transformación de México y el bienestar de su pueblo”, declaró.

— De la Redacción